



## Compte-rendu du CDAS du 4 décembre 2024

### ORDRE DU JOUR

Validation du compte-rendu  
du CDAS du 17 septembre 2024

Actions locales fin d'année

Solde de la dotation annuelle des crédits  
d'Action Locale 2024

Actions prévisionnelles 2025

Questions diverses

#### Actions locales fin d'année

Les sorties au château de Sedan et au château de Bouillon (Belgique) ont été annulées, le nombre d'inscriptions étant insuffisant (une vingtaine environ, pour un bus de 50 places).

12 personnes ont pu bénéficier des places restantes dans le bus de nos collègues des Ardennes pour aller au zoo d'Amnéville.

#### Solde de la dotation annuelle des crédits d'Action Locale 2024

Pour l'arbre de Noël, les enfants et leurs parents pourront assister au spectacle *L'Académie des Sorciers et le Coffre des Secrets* à la Barroise, le 13 décembre.

Un apéritif dînatoire (salé et sucré) aura lieu sur place à 18h15. Le spectacle démarrera à 21 h.

Les sorties prévues à l'automne ayant été annulées, le solde disponible sera distribué en bons

cadeaux librairie, d'un montant de 20 euros. Les agents ayant un indice inférieur ou égal à 420 en bénéficieront. Cela concerne 110 agents, qui le recevront avant la fin de l'année.

Un panier garni pour les agents Berkani et pour les agents techniques sera financé par le CDAS.

Des cadeaux de naissance sont prévus pour les quatre enfants nés dans l'année.

Un cadeau sera également distribué aux heureux retraités de l'année.

#### Actions prévisionnelles 2025

Le montant du budget n'est pas encore connu. Il s'élevait en 2024 à 18 000 €.

Un calendrier des sorties envisagées devrait être envoyé en début d'année prochaine pour vous permettre de planifier les sorties.

Une sortie au parc de Pokeyland devrait avoir lieu le 14 juin. Il s'agit d'un parc d'activité qui convient aux petits comme aux grands, avec de nombreuses activités comme paintball, accrobranche, waterjump... Le repas sera à charge des participants.

Une visite du château de Guédelon sera proposée aux actifs comme aux retraités. Elle devrait avoir lieu le 3 mai.

Pour les adultes, une visite du marché international de Rungis sera proposée en mars. Le départ s'effectuera vers minuit, petite nuit dans le bus puis visite de 3h30 à partir de quatre heures du matin. Un copieux déjeuner sera prévu à l'issue de la visite.

# Section de la Meuse



La convention avec la psychologue de Belleville sur Meuse a été reconduite. Si vous en éprouvez la nécessité, des bons peuvent être distribués par le biais du médecin du travail ou de l'assistante sociale.

Des renseignements vont être pris pour organiser une sortie parapente, ULM ou karting, en Meuse.

Une sortie à Kirwiller, pour le spectacle « Déesse », devrait être proposée aux actifs et aux retraités à l'automne.

L'arbre de Noël devrait avoir lieu au château de Thillombois, situé entre Bar le Duc et Verdun.

Au programme : vidéo-projection, effets de lumière, et des musiciens qui déambuleront tout au long de l'après-midi.

Les enfants pourront profiter d'animations, de jeux, d'ateliers créatifs, de séances de maquillage pour les plus jeunes, ainsi que de jeux en bois et d'un grand feu d'artifice.

Une sortie auto-financée est prévue pour les retraités la 1<sup>re</sup> semaine de septembre, à Vendres.

L'aide de 100 € pour le financement du permis de conduire des ados et pour le passage de leur BAFA est reconduite.

Concernant au maintien de l'accès à la plateforme en ligne d'aide aux devoirs, nous attendons de connaître le nombre de connexions afin de prendre une décision. N'hésitez pas à nous contacter, ou à informer la déléguée à l'action sociale, pour nous dire si elle vous est utile.



## Questions et Informations diverses

Un questionnaire sera envoyé en 2025 aux agents de la cité administrative. Il aura pour but de connaître la préférence des agents entre le maintien de la carte Bimpli (ex Apétiz) ou le retour du conventionnement à l'accueil des jeunes (avec un repas qui coûterait 4 euros).

Un budget national de 100 000 € est alloué au FIL, Fonds d'innovations Locales.

Pour être éligible, il s'agit de trouver une idée originale sur trois thématiques : développement durable, sport et santé ou enjeux numériques.

La région déposera un dossier le 28 février dans le but d'organiser une randonnée pimentée par des défis sur le développement durable. Réponse fin avril pour savoir si l'idée est retenue.

Les agents peuvent bénéficier d'une prestation de soutien psychologique à destination du ministère des Finances. Celui-ci ne fait pas double avec la convention faite avec la psychologue de Belleville. En effet, le but n'est pas le même puisqu'il permet des consultations individuelles et collectives aux agents confrontés à une souffrance au travail ainsi que des résolutions de conflit en cas de collectif de travail dégradé.

Solidaires Finances Publiques a, comme à chaque CDAS, réitéré sa demande d'augmentation de la valeur des titres restaurants, bien trop faible du fait de l'inflation.

Vos représentant-e-s :

Eve Cultot,  
Myriam Héba,  
Bruno Rop.